

INFO PUBLIK

Kebersamaan Koramil Tandes dan Warga: Santunan untuk Anak Yatim Piatu di Balongsari

Wanto - SURABAYA.INFOPUBLIK.CO.ID

Nov 7, 2024 - 17:31



Danramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Sugiharto Saat Berikan Santunan Kepada Anak-anak Yatim Piatu

Surabaya, – Dalam semangat berbagi dan peduli, Koramil 0830/05 Tandes melaksanakan kegiatan Doa Bersama dan Santunan untuk anak yatim piatu. Acara berlangsung di Markas Koramil Tandes, tepatnya di Jl. Balongsari Tama

No. 1, Kelurahan Balongsari, Kecamatan Tandes, Kota Surabaya, pada Kamis, 07 November 2024, mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, Kamis (7/11).

Kegiatan ini dihadiri oleh Danramil 0830/05 Tandes, Mayor Inf Sugiharto, bersama seluruh anggota Koramil 0830/05 Tandes. Hadir pula warga masyarakat setempat, perwakilan Satpol PP Kelurahan Balongsari, dan sepuluh anak yatim piatu dari Panti Asuhan Syiffa UI Qulub. Kehadiran anak-anak yatim ini menjadi pusat perhatian dalam acara, di mana selain doa bersama, mereka juga menerima santunan yang diharapkan dapat membantu meringankan kebutuhan sehari-hari.

Mayor Inf Sugiharto dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur dan kebahagiaannya atas terselenggaranya acara ini. Menurutnya, kegiatan ini tidak hanya sebagai bentuk kepedulian terhadap anak-anak yang membutuhkan, tetapi juga sebagai wujud sinergi antara Koramil 0830/05 Tandes dan masyarakat sekitar. Ia berharap acara seperti ini bisa terus berlangsung di masa mendatang, sehingga keberadaan Koramil semakin memberikan dampak positif bagi warga sekitar.

“Semoga dengan doa bersama ini, kita semua senantiasa diberi keberkahan dan kemudahan dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Santunan ini adalah bentuk kecil dari perhatian kami kepada anak-anak yatim, agar mereka merasa diperhatikan dan dicintai,” ujar Mayor Sugiharto dalam sambutannya.

Para warga yang hadir mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Koramil 0830/05 Tandes ini. Mereka merasa kegiatan semacam ini menunjukkan rasa peduli aparat TNI kepada lingkungan sekitar, khususnya kepada anak-anak yang membutuhkan uluran tangan.

Kegiatan doa bersama ini ditutup dengan sesi ramah-tamah dan pembagian santunan kepada anak-anak yatim piatu. Acara berlangsung lancar dan penuh kekhidmatan. Para anak yatim piatu juga tampak bahagia dan terharu atas perhatian yang mereka terima. Mereka pun menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada Koramil 0830/05 Tandes atas santunan yang diberikan.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi berbagai pihak untuk lebih peduli terhadap sesama, terutama anak-anak yang memerlukan bantuan dan kasih sayang. Koramil 0830/05 Tandes berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan sosial sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat dan bangsa.